

Communiqué de presse

PORT-AU-PRINCE, LE 25 JUIN 2022

L'INSTITUT FRANÇAIS EN HAÏTI ET LE PÔLE PRO-UNIQ DE L'UNIVERSITÉ QUISQUEYA S'ALLIENT POUR MAINTENIR UNE OFFRE DE COURS DE FRANÇAIS EN PRÉSENTIEL À PORT-AU-PRINCE

Ce lundi 27 juin, l'Université de Quisqueya, représentée par le recteur M. Jacky LUMARQUE, et l'Institut Français en Haïti (IFH), représenté par son directeur M. Pascal HAJAALI, présenteront officiellement leur nouveau partenariat.

A compter de la rentrée de septembre 2022, le catalogue de cours de Français jusqu'ici proposé par l'Institut Français sera dispensé, en intégralité et en présentiel, par le pôle ProUniq sur le campus de l'université Quisqueya.

Compte tenu de la situation sécuritaire, l'IFH dispensait ces cours en ligne depuis la rentrée 2021. Grâce à ce partenariat, le service reprendra donc dans un espace adapté, avec le même niveau d'exigence, et tout en maintenant l'expertise pédagogique de l'équipe enseignante actuelle.

Pour tout renseignement, et notamment pour connaître les dates d'inscription à la prochaine session de septembre, le public peut consulter les pages facebook : Institut Français en Haïti et Université Quisqueya. Une session intensive pour le niveau B2 sera également ouverte en juillet.

Les cours privés et entreprises seront également assurés dans le cadre de ce partenariat ; pour toute demande contactez le +509 2811-7370 ou écrivez à prouniq@uniq.edu.ht

L'Institut Français continuera d'accueillir les certifications DELF/DALF, TCF et TEF.

Contact presse

Youselee JOSEPH

Gestionnaire
de formation

T +509 2811 7370

E prouniq@uniq.edu.ht

218 Ave Jean-Paul II
Port-au-Prince, HT6110

